



## L'Oréal devient partenaire de l'INSEP !

---

*Vendredi 18 juin, l'INSEP et le groupe cosmétique français ont scellé le début d'une ambitieuse et prometteuse collaboration qui s'articulera autour d'un soutien et d'un accompagnement aux stratégies de formation et d'inclusion des sportifs de haut niveau.*

*Publié le 13 mai 2021*

En matière d'inclusion, une première étape avait déjà été franchie dès décembre 2020 puisque **l'INSEP avait rejoint l'initiative #StopE** et s'engageait ainsi à lutter contre le sexisme dit « ordinaire » au travail.

En 2021, suite à la signature de ce nouveau partenariat, L'Oréal accompagnera désormais l'INSEP sur ces sujets au travers de partages d'expérience, d'actions de sensibilisation, de prévention et d'éducation en partenariat avec l'ONG « Hollaback ! ».

Des initiatives complémentaires à destination des sportives et sportifs de haut niveau seront également proposées :

- Mise à disposition annuelle de trousse hygiène et de beauté
- Dons d'ordinateurs pour éviter la fracture numérique des sportifs de haut niveau en difficultés financières ;

Le soutien de L'Oréal se traduira également par un engagement appuyé dans la politique de formation et d'insertion que l'INSEP souhaite conduire auprès des jeunes sportives et sportifs. Des actions seront proposées afin de les accompagner et leur faciliter l'entrée dans le monde professionnel : Accès gratuit et/ou à prix réduit à des modules de formation spécifiques, accueil de stagiaires, actions de mentorat, intervention de professionnels dans certaines formations (BTS, bac pro) ...

Enfin, ce nouveau partenariat sera marqué par la création d'un salon de coiffure au sein de l'INSEP, destiné aux sportives et sportifs de l'établissement mais aussi à ses agents.

